
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Mensch gehört eigentlich zu den .

Anders als Tiere kennt der Mensch Sprachen und Kultur.

Kultur ist Musik, , was die

Menschen essen oder anziehen und viele andere Dinge.

Er kann über sich und seine  nachdenken.

Außerdem kann er lange voraus planen.

Menschen sind bei der  sehr unreif.

Sie können noch nicht ohne fremde Hilfe überleben und sind noch lange

 ein Kind. Das geht bei den Tieren oft viel schne%er.

Menschen laufen aufrecht. Die meisten  bewegen sich dagegen auf

a%en Vieren. Menschen können sowohl Tiere als auch  essen.

Dadurch passen sie sich gut an die verschiedenen Gegenden der  an.

Die heutigen, modernen Menschen, wie wir es sind,

haben sich in  entwickelt.

Auf Latein heißen sie „homo sapiens“.

Es gab früher zum Beispiel auch die .

Sie haben sich in Europa entwickelt.

Auf Latein heißen sie „homo neandertalensis“.

Auf der Welt leben etwa acht  Menschen.

Das sind sieben Mal so viele wie vor 100 .
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